

Cuba cae ante Países Bajos en inicio del Clásico Mundial de Béisbol

Image not found or type unknown

Países Bajos celebra

La Habana, 8 mar (RHC).- Cuba cayó este miércoles 2-4 ante Países Bajos en la apertura del V Clásico Mundial de Béisbol.

En choque del grupo A, con sede en Taipei de China, el team Cuba mostró una vez más una pálida ofensiva, al disparar solo 3 hits ante los seis lanzadores empleados por la dirección de los tulipanes.

Resultó la cuarta derrota con una victoria de Cuba en la historia de los clásicos mundiales ante selecciones neerlandesas.

Los hits de los cubanos, todos dobles, fueron para Yadir Mujica, quien impulsó las dos de Cuba, Yoelquis Guibert y el grandesligas Luis Robert, quien se vio lejos de su mejor forma deportiva.

Desde el montículo, los cinco lanzadores utilizados por el cuerpo de dirección lo hicieron bien, Yariel Rodríguez, Onelki García, Carlos Juan Viera, Miguel Romero y Liván Moinelo.

Yariel, el abridor, lanzó cuatro entradas con una carrera permitida, 3 hits, con seis ponches y un boleto.

“Fue un buen partido muy peleado, pero solo dimos 3 hits, un primer inning en el que pensábamos que podíamos hacer más (llenaron las bases y no anotaron). No estuvo bien Robert en los primeros turnos, pero esto empezó ahora nos quedan tres partidos y vamos a seguir peleando”, dijo en rueda de prensa el manager de Cuba Armando Johnson.

Por su parte, el segunda base Yadir Mujica consideró que el equipo estuvo flojo a la ofensiva, pero mantiene mucho optimismo.

“Mañana es otro día. Es el primer encuentro, el juego estuvo pegado. Los pitcher de países Bajos estuvieron a buen nivel y las cosas no nos salieron”, comentó Mujica, quien tuvo que reemplazar en la segunda almohadilla al grandesligas Andy Ibáñez, quien se encuentra lesionado.

El toletero neerlandés Vladimir Balentien consideró que ambos equipos lucharon por el triunfo y tienen mucha calidad.

“No creo que exista dominio sobre Cuba, solo que estamos jugando buena pelota. Hoy jugamos buen béisbol y ganamos”, dijo a Radio Rebelde el toletero de Países Bajos Vladimir Balentien.

Ahora Cuba está obligada a imponerse en los tres partidos que le restan para avanzar a la segunda ronda. Su próximo rival será Italia, este jueves a las 6.00 am hora de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/315961-cuba-cae-ante-paises-bajos-en-inicio-del-clasico-mundial-de-beisbol>



Radio Habana Cuba